

Ibagué, 3 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1567

¡Todo listo! Iniciaron las competencias de los Juegos Comunales en Ibagué

Las justas deportivas se realizan en los distintos escenarios que son administrados por el Imdri.

Ibagué ya disfruta de la versión 2024 de los Juegos Comunales en los deportes de conjunto, algo que era esperado por los deportistas que, aprovechan estos espacios para la recreación y el esparcimiento.

Los primeros encuentros se disputan en fútbol de salón y baloncesto, tanto en masculino y femenino. Coliseos como el del Jordán séptima etapa, La Gaitana e Ibagué 2000, son epicentro de la actividad deportiva, cumpliendo con todos los detalles técnicos para los protagonistas en el terreno de juego.

“Agradecemos a la alcaldesa Johana Aranda, quien nos habilita estos espacios para compartir en familia y donde buscamos también la integración de todas las comunidades involucradas”, dijo Julián Guzmán, participante del barrio Palermo.

La fase municipal es asumida por la Alcaldía y el Imdri, quienes se encargan de la inscripción, juzgamiento y acompañamiento en cada una de las rondas, factores primordiales para el positivo y satisfactorio desarrollo de los torneos.